



BUCAREST

Echec helvétique

Le Fribourgeois David Papaux et l'Argovien Thilo Pachmann ont manqué leurs championnats d'Europe. A Bucarest, Papaux a perdu deux fois par ippon, alors que Pachmann s'est incliné à deux reprises en trois combats. Dans la catégorie des moins de 73 kg, Papaux aurait pu, en finissant dans les cinq premiers, décrocher sa qualification pour les Jeux olympiques. Mais David a été loin du compte. «Il a mal supporté la pression», a estimé l'entraîneur national, Leo Held. Il y a un mois, il avait pourtant pris une encourageante deuxième place au tournoi international de Tbilissi (Géo).